

# Protokoll

Sitzung	Vorstandssitzung
Datum, Zeit, Ort	24. Januar 2023, 10:00 – 12:00 Uhr, Online, MS-Teams
Teilnehmer	Christoph Lauber (Vorsitz), Jürg Becher, Daniel Appert, Marc Huber, Thomas Lerch, Andreas Morf,
Entschuldigt	- André Bernath, Bruno Chardonens
Traktanden	<ol style="list-style-type: none"> <li>1 Begrüssung</li> <li>2 Protokoll</li> <li>3 Finanzen, Mitgliederwesen</li> <li>4 AGU GV und Forum</li> <li>5 Administratives Vorstand</li> <li>6 Projekte / Aktivitäten AGU</li> <li>7 Werbung</li> <li>8 Homepage</li> <li>9 Technik</li> <li>10 Diverses</li> </ol>

	Verantwortlich	Termin
<p><b>1 Begrüssung</b></p> <p>Christoph eröffnet die 69. AGU-Vorstandssitzung (VS). Dani Appert wird als neues Vorstandsmitglied (potenziell, Wahl noch ausstehend) und als Nachfolger von Bruno Chardonens vorgestellt. Er hat bereits am AGU-Forum ein Referat gehalten.</p>	alle	
<p><b>2 Protokolle</b></p> <p><u>Genehmigung Protokoll der letzten VS vom 22.9.2022</u>            Zum Protokoll gibt es keine Ergänzungen oder Einwände und das Protokoll wird einstimmig genehmigt.            Danke Marc für das Verfassen!</p>	alle	
<p><b>3 Finanzen / Mitgliederwesen</b></p> <p>Es gibt keine Mitgliederänderungen.</p>	André	
<p><b>4 AGU-GV und Forum 17.11.2022</b></p> <p><u>Rückblick:</u>            Es war ein gelungener Anlass mit einem guten Programm. Die Vorträge von Jürg Becher, Stefan Burckhardt und Dani Appert haben gut zusammengepasst und deckten ein breites Themenspektrum ab. Aus den Fragen ergaben sich anregende Diskussionen.</p> <p><u>Ausblick:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Nach einem Jahr soll Bilanz gezogen werden: was hat sich verändert, sollen einzelne Themen in Roundtables oder Arbeitsgruppen aufbereitet werden?</li> <li>- Schwerpunkte sollen die Themen «INTERLIS» und «3D» bilden</li> <li>- Bei den Herstellern soll betreffend Umsetzung «3D» nachgefragt werden</li> </ul>	<p>Alle</p> <p>Marc</p>	

# Protokoll

	Verantwortlich	Termin
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Evaluation Kollaborationstool für die Kommunikation VS-Mitglieder: Nutzung von Confluence (Atlassian) abklären.</li> <li>- Für die Durchführung der GV 2024 soll das Hotel Arte in Olten angefragt werden.</li> </ul>	<p>Andreas Morf</p> <p>Jürg Becher</p>	
<p><b>5 Administratives Vorstand</b></p> <p>Organisation und Gründung der Arbeitsgruppen «3D» und «SIA-Normen» sollen vorangetrieben werden.</p>	alle	
<p><b>6 Projekte / Aktivitäten AGU</b></p> <p><u>Map3D Kurse Lernende (EK)</u> Ausschreibung im März 2023</p> <p><u>Berechnungskurse (RMDData) Lernende</u> Auf die letztmalige Ausschreibung gingen keine Anmeldungen ein.</p> <p><u>Round-Table «Wartungsplanung»</u></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 5 Büros steuern Beiträge bei (max. ½ Stunde)</li> <li>- Planung/Organisation am Laufen</li> <li>- Budget -&gt; Abklärung durch Christoph</li> </ul> <p><u>AGU en visite</u> Anfrage bei der Stadt Winterthur</p> <p><u>Jahresplan</u> im Teams-Kanal</p>	<p>Christoph</p> <p>Christoph</p>	
<p><b>7 Werbung</b></p> <p>Keine Anmerkungen, Inputs oder Fragen.</p>	alle	
<p><b>8 Homepage</b></p> <p><u>Allgemein:</u> nichts Neues.</p> <p><u>Französische Sprachversion:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Es besteht Bereinigungsbedarf</li> <li>- Daniel A. nimmt sich der Sache an.</li> </ul>	<p>Thomas</p> <p>Daniel A.</p>	
<p><b>9 Technik</b></p> <p>Autodesk ist scheinbar wieder offener für Wünsche und Anregungen seitens der Usergroups und Anwender. Frau Kosterke hat diese Offenheit am AGU-Forum signalisiert. Es ist die Aufgabe des Vorstandes, entsprechende Eingaben vorzubereiten: der Eingabe-Modus soll mit Frau Kosterke abgeklärt werden.</p>	Christoph	

# Protokoll

**10 Diverses**

Der Kontakt mit der GEONIS-Usergroup (Erich Widmer) soll aufgefrischt werden: ein Austausch mit ihnen ist erwünscht!

Marc

Grabs, 19.5.2023  
Andreas Morf